

1年学年通信

2023. 7. 20 文責：磯矢
No.6 (いよいよ夏休み号)

有意義な夏休みを過ごそう

中学校に入学してから3ヶ月、どのようにすごしたでしょうか？入学式、部活動、定期テスト、体育祭など色々な活動もありましたね。先日は、中学校で初めての通知表をもらって、今後はどのように学習に取り組まなければいけないか考えたと思います。明日からはいよいよ夏休み。次の4つのことに注意して楽しく有意義な夏休みにしましょう。

①授業が進まない夏休み中に1学期の復習をしよう！

1学期の勉強でわからなかったことは夏休み中にわかるようにしておきましょう。宿題もたくさんあるので、ワークなどを使って復習しておきましょう。1年の約10分の1が夏休みなので、宿題は2学期の成績に大きく影響しますよ。また、9月には宿題確認テストもあるので、計画的に学習をしていきましょう。



②様々な活動に積極的に参加しよう！

部活をしている人は、夏休みは部活中心になると思います。3年生が抜けて1・2年生の新しいチームになっていきますね。また、地区の行事やボランティア活動などにも積極的に参加して、学校だけでは体験できないことを体験していきましょう。



③家族とすごす時間を大切にしよう！

中学生になって、部活動や塾などの活動が増えたため、土曜日・日曜日や夜の時間を家族ですごすことが少なくなったと思います。「せっかくの休みだから友だちと遊びたい」という気持ちもあると思いますが、家族と話をしたり出かけたりする時間を大事にしてほしいですね。



④ルールやマナーを守って楽しく！

せっかくの夏休み、ぜひ楽しんですごしてください。でも、ルールやマナーを守らず、ダラダラすごすのは本当の楽しいではありません。ムダに時間をすごしているだけです。勉強や部活動など活動をするときは真剣に取り組みましょう。真剣に取り組むことが本当の楽しさにつながり、記憶に残る夏休みとなりますよ。



保護者の皆さまへ

7月18日(火)・19日(水)の保護者懇談には、お忙しい中学校に来ていただき、ありがとうございました。担任からは、1学期のお子さまの様子や通知表をもとに、夏休みの過ごし方や2学期に向けた話などがあったかと思います。夏休みはご家庭で過ごす時間が多くなるかと思っておりますので、いつも以上にお子さまの様子を見ていただきますよう、よろしく願いいたします。しかし、お子さまのことやご家庭のこと、学校のことなど、心配なことなどがありましたらいつでもお知らせ下さい。